
Petra Müller-Schönemann

Von: CDU-Fraktion <CDU-fraktion-norderstedt@wtnet.de>
Gesendet: Montag, 17. Dezember 2018 09:16
An: mue-schoe@wtnet.de; patricksean7@icloud.com; Kevin Ruhbaum; Frank

Schulz; tobias74@gmx.net; r-b.weidler@wtnet.de
Betreff: Fw: Schulsozialarbeit

------Weitergeleitete Nachricht - - - - - -
Von: Alrun.Bolz-Lahrmanneschule.landsh.de
An: cdu-fraktion-norderstedtewtnet.de
Gesendet: 14.12.2018 14:18:13
Betreff: Schulsozialarbeit

Sehr geehrte Frau Müller-Schönemann,
sehr geehrte Mitglieder des Jugendhilfeausschusses,

für mich war das gestern ein interessanter Abend, an dem ich die Möglichkeit hatte die unterschiedlichen
Meinungen hören zu können zum Thema Einsatz des Schulsozialarbeiters an Schulen. Als die Eltern meiner Schule
sich zu Wort gemeldet hatten und Sie meinten, Sie wären auf unsere Hinweise angewiesen, da Sie nicht in der
Schule tätig sind, ist mir folgende Wee gekommen:

lch möchte Sie und den Ausschuss gern in meine Schule einladen, damit Sie sich die Arbeit an der Schule anschauen
können und wir in unserem Lehrerruheraum, der für Sie frei gehalten wird, dann ins Gespräch kommen können.
Über eine positive Antwort freue ich mich.

Mit freundlichen Grüßen
Bolz-Lahrmann


